

: MEDIO: MILENIO TV  
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS  
FECHA: 01/MARZO/2019

**S&P confirmó las calificaciones soberanas de México en moneda extranjera a largo y corto plazo en la escala de BBB+ y A2, pero disminuyó la perspectiva a negativa**

ALEJANDRO DOMINGUEZ: En más información económica, la agencia calificadora Standard and Poor's Global Ratings confirmó las calificaciones soberanas de México en moneda extranjera a largo y corto plazo en la escala de BBB+ y A2, pero disminuyó la perspectiva de las calificaciones de largo plazo en escala global de estable a negativa.

Esto según la agencia, ante una probabilidad de una en tres, de que se bajen las calificaciones soberanas en este 2019. Esto también refleja el riesgo de que las políticas públicas de esta administración reduzcan la participación de la iniciativa privada, especialmente en materia energética.

La agencia dijo que el consecuente debilitamiento del perfil financiero del soberano, podría causar la baja de calificaciones.